



野生サルの市街地出没に伴う物損事故（吉浦地区）及び目撃情報（中央地区）について

令和6年12月16日(月)に発生した野生サルによる吉浦小学校児童の人身事故以降、市街地への出没が続いており、12月20日(金)に野生サルが吉浦町内の住宅の窓ガラスを破損する物損事故が発生、その後、中央地区においても目撃情報が引き続きありましたので、お知らせします。

1 物損事故の概要（吉浦地区）

日時 12月20日(金)8時頃
被害 一般住宅（呉市吉浦新出町）
状況 自宅2階ベランダにサルが出没し、
室内の犬2匹にサルが威嚇攻撃する中、
窓ガラスを割った。サルは直後に逃走。



2 サルの目撃情報（中央地区 日時・場所）

- ① 12月20日(金)15時50分頃
クレアライン高架下の駐車場付近
情報提供元：呉警察署
- ② 12月20日(金)16時頃
堺川の新橋（呉市本通5丁目1地内）付近
情報提供元：市民
- ③ 12月20日(金)16時10分頃
すこやかセンター付近
情報提供元：市民



3 対応状況

(1) 物損事故への対応

12月20日(金)15時ごろ、農林水産課職員が被害住宅を訪問し、被害状況の聞き取りを行った。

(2) 目撃情報への対応

目撃情報を呉警察署、学校安全課、こども施設課等に情報共有するとともに、有害鳥獣捕獲班員が目撃情報付近のパトロールを実施しました。

引き続き、呉警察署及び有害鳥獣捕獲班・住民と連携し、パトロールの強化や、状況に応じて追い払いや捕獲など、必要な対策を講じていきます。